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Schrittgeschwindigkeit an die Behörden herangetragen. Die Polizei wird das Verkehrsgeschehen 
im Rahmen ihrer personellen Möglichkeiten im Streifendienst weiter im Auge behalten.

Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit sind aktuell nicht veranlasst.“.

An der Einschätzung hat sich aktuell nichts verändert, sodass im Bereich Martin-Empl-Ring die
Vornahme baulicher Veränderungen aus Sicht des Mobilitätsreferates nicht notwendig 
erscheint.

Dennoch erhält das Baureferat einen Abdruck dieses Schreibens. Diesem bleibt es un-
benommen, in Eigenregie Maßnahmen zu ergreifen, die der Grundintention des Antrags 
zuträglich sind.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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